

令和元年 9月2日

2学期始業式

いよいよ2学期がスタートしました。各学年代表が夏休みの反省と2学期の抱負を述べた後、校長先生によるお話がありました。行事や学習で忙しい2学期が充実したものになるように一致団結して取り組んでいきましょう。



令和元年 9月5日

食育の授業

栄養教諭の伊豫田先生を講師に招き、1・2年生を対象に食生活について、授業を行いました。生徒達は、島立ちに向けて食生活の大切さを学ぶことができました。



給食試食会

給食試食会の様子です。多くの保護者の参加がありました。生徒も生き生きとしています。



令和元年9月5日

小中合同学校保健委員会

小中一貫教育の一貫として、小中合同学校保健委員会を開きました。e-ネットキャラバンから岡山幸祐先生を招いて「情報化社会における注意点」について多くのことを学びました。また、携帯の適切な使い方や気を付けることを学び、今後の家庭教育の参考になったと思います。



令和元年9月6日

P T A 奉仕作業

運動会に向けて多くの保護者のみなさんに参加していただき、伐採した枝木の運搬や芝草の回収作業、テントの水重し作りなどさまざまな作業に取り組みました。また、年々、生徒数の減少に伴いP戸数も激減している現在、保護者はもちろんのこと地域の有志の協力もあり、上中への思いを改めて実感することができました。本当にありがとうございます。



令和元年9月12日 幼小中合同運動会練習

2回目の合同練習を実施しました。練習する場面では中学生としてリーダーシップを発揮し優しく声をかけたり、リードしたりする姿が多く見られました。さすが本校の生徒です。



令和元年9月14日 陸上教室（薩摩川内元気塾）

NPO法人SCC理事長の太田敬介先生をお招きし陸上教室を開きました。学習内容として主にスタートの仕方やバトンパスの仕方を教わりました。また、運動会の直前だったため、児童生徒の関心も高く、意欲的に活動していました。運動会当日がとても楽しみです。



令和元年9月25日

生徒会役員改選

生徒会の役員改選が行われました。前任の中尾歩生徒会長の挨拶から始まり、立候補した中間絵恋さん、小村龍之介さんの演説を聴きました。2人とも立派な演説をすることができました。上甕中学校の新たなリーダーとなってくれることを期待しています。



令和元年9月29日

第9回幼小中合同大運動会



第9回上甕幼小中合同大運動会が盛大に開催されました。「全力で燃えろ48人の魂～上中に思いをはせて～」のスローガンどおり園児・小学生・中学生たちは、これまでの練習の成果を思う存分発揮できました。応援団、競技では、キレのある動作で盛り上げました。さらに、中学生は役員として積極的に運営に関わるなど合同運動会のリーダーとして役割を果たしました。また、本年度で休校となる上甕中のために全員で記念写真撮影を行いました。多くの方々(約230名)の参加がありました。有り難うございました。



